
立法會各議員 

 
 
 
大家好！ 
 
關於上月政府公佈「香港活家禽業的未來路向顧問研究結果」，並且提出保

留零售層面的活家禽銷售、無須禁止內地活家禽進口、搬遷家禽批發市場、改善

活家禽零售點等建議。就此建議中，本公司有以下幾點意見： 
 
1. 全力堅持全面恢復進口內地活雞。近三四年來，因H7N9禽流感的影響，

僅有的一批家禽從業人員的生活受到極大的影響，從街市到批發市場

上的從業人員，從本港本地家庭食客到各地遊客，都難以品償到新鮮

活雞的美味。且一直以來沒有年輕人員加入，大部分從業人員因年紀

較大問題，轉行艱難，沒有過人技能，生活受到影響。 
2. 如果政府沒有考慮全面恢復進口內地活雞，政府就要積極考慮對活家

禽業這批從業人員進行有償的賠償，以緩解這批從業人員的生活困難，

而不是不聞不睬的態度，一直拖住沒將問題解決，而且可以解決政府

後續的問題。 
3. 如將批發市場搬遷至虎地拗經營，將家禽做集中屠宰，再運出各市場

出售，也可改善活家禽零售點的環境及安全。但本公司強烈要求政府

發出鮮宰牌照予原有的經營者，以使原有從業者得到解決生活困境。

而且政府亦需要將搬遷所用費用，向經營者補償一筆過賠償。 
 

以上為本公司的最基本意見及訴求，望政府可以為基層市民給出一個滿意答

覆。謝謝！ 
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